
質　　　問　　　項　　　目 5 4 3 2 1 合計

　　１　学校の教育目標が分かりやすく示されている。 11 16 2 0 11 40   

　　２　生徒を健全な社会人として育成する指導が行われている。 15 22 0 0 3 40   

　　３　先生は協力して真剣に生徒の教育活動に当たっている。 14 25 0 0 1 40   

　　４　学校の雰囲気が良く生徒が生き生きしている。 19 19 2 0 0 40   

　　５　日立二高での学校生活は生徒の将来にとって有益である。 16 21 2 0 1 40   

　　６　先生は真剣に授業に取り組み授業が分かりやすいと聞いている。 4 23 2 0 10 39   

　　７　生徒の自己実現のための課外授業は充実している。 8 16 2 0 13 39   

　　８　普通科と英語科の２学科の設置が適切である。 6 13 6 8 7 40   

    ９　英語科では英語教育に力を入れている。 9 19 3 1 8 40   

　１０　進学にも就職にも対応した進路指導が行われている。 8 22 2 0 8 40   

　１１　進路実績が上がっている。 3 22 4 0 11 40   

　１２　部活動が活発である。 20 17 3 0 0 40   

　１３　どんな部活動が盛んですか。ご存知の部活動名をお書き下さい。

　１４　学校行事が充実している。 12 24 0 0 4 40   

　１５　学校行事に参加したことがあれば，行事名をお書き下さい。

　１６　生徒指導は適切である。 11 26 2 0 1 40   

　１７　校則は適切である。 15 21 0 0 4 40   

  １８　生徒の安全に気を配っている。 14 18 0 1 7 40   

　１９　生徒はあいさつをきちんとする。 12 20 4 0 4 40   

  ２０　生徒は意欲的に勉強している。 5 24 3 0 8 40   

　２１　生徒はきちんとした身だしなみをしている。 13 21 6 0 0 40   

　２２　生徒は校則を守り校外でも地域の人々に迷惑をかけていない。 14 22 4 0 0 40   

　２３　生徒の奉仕活動について聞いたことがある。 6 16 3 0 15 40   

　２４　学校は地域の活動に参加している。 4 19 1 0 16 40   

　２５　保護者や地域の人々が学校に相談しやすい雰囲気がある。 7 19 1 1 12 40   

　２６　学校の施設・設備が充実している。 6 26 2 1 5 40   

　２７　学校の清掃が行き届いている。 6 23 1 0 10 40   

１３の記載

１５の記載

平成２８年度　地域の方々と学校評議員による学校評価
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（回答数）

学校評価委員会

○実施時期：平成28年11月
○評価　　５：そう思う　４：ややそう思う　３：あまり思わない　２：思わない　１：わからない

その他の意見

・生徒の服装やあいさつ面では向上が見られます。授業ではもう少し探求型・追求型の指導が見られるとよいです。
・この地域において誇るべき高校であると認識しています。
・進学では特進で頑張っているらしい。部活動はいつも頑張っている。生徒の服装は流行の影響が大きく現在はどの高校も
極端な違反者は少ない。以前に比べ生徒の挨拶が低下（以前は先生から生徒へ元気に挨拶をしていた）。品があって目が
生き生きしているのは日立二高生に多いです。
・部活動（バレーボール）ではいろいろお世話になっています。体育の授業や部活などで高校の外周をしっかり走っている姿
が見られます。あいさつもよくできています。朝練，放課後では吹奏楽部の練習の音，生徒の元気な声が聞こえ，生徒の生
き生きとした活動の様子が伝わってきます。。貴校の発展を祈ります。
・登下校中の生徒の表情が明るくよい雰囲気である。
・立哨当番の時は，小学生よりも挨拶をしっかりとし，感心する。
・娘が二高を卒業しました。とても楽しかったと言っていました。また，進路決定までていねいに指導して下さいました。
・進路指導の充実を期待します。
・朝，スクールゾーンになる道を小学生と高校生が歩いているのを車から見かけます。小学生が信号を守って止まっている
目の前を高校生が無視して集団で渡っているのを見かけた時悲しくなりました。
・家政科が今の社会には逆に必要では？　なくなったのは残念だと思います。
・部活動と学業の両立が図られている伝統ある学校だと思います。英語科のアピールをもっとできると良いと思います。
・卒業生がお世話になっております。落ち着いて生活している様子を見かけ先生方に感謝しております。
・高校体験などで学校訪問をした際には，一人一人の生徒が必ず立ち止まってきちんとあいさつする姿が印象的でした。
・部活動も結果至上でなく，人間形成の場にして頂きたいと考えています。よって地域活動への参画や自ら考える練習プロ
グラム等，自主的な活動をより推進して頂ければありがたいと思います。

バレーボール（27），バスケットボール（8），，ハンドボール（7），サッカー（6），放送（6），陸上競技（3），吹奏楽（3）
ソフトボール（2），テニス（2），登山（1），卓球（1），茶道（1），弓道（1），剣道（1）

文化祭（7），卒業式（2），クラスマッチ（1），入学式（1），体験入学（1）


